

Maria-Hilf

Kath. Pfarramt Maria-Hilf Leimbach, Leimbachstrasse 64, 8041 Zürich,
Telefon 044 482 12 28, Fax 044 482 15 09, www.maria-hilf.ch



Pfarrer:	Dr. Odilon Tianskavanaugh, 044 482 15 13	Sekretariat:	Martin Aebl, Thomas Kamber E-Mail: info@maria-hilf.ch
Seelsorger:	Markus Binder, 044 542 80 56, 076 543 68 67	Bürozeiten:	Mo/Fr 9.00–11.00 Uhr, Di/Do 9.00–11.00 Uhr/ 14.00–16.00 Uhr, Mi geschlossen
Jugendarbeit:	Melissa Hof, 076 509 19 84 Michael Zürcher, 079 241 75 61	Sozialberatung:	Jorge Montoya-Romani, 044 542 80 56, sozialberatung@maria-hilf.ch
Katechet:	Giuseppe Bitetti	Kirchenmusik:	Cornelia Nepple Kost, 077 488 33 72 Prof. Josef Kost, 076 416 87 62
Hauswart/ Sakristan:	Ivan Dostal, Stv. Djuro Dominkovic 078 410 27 51		

Gottesdienste

14. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 6. Juli

17.15–17.45 Beichtgelegenheit

18.00 Eucharistiefeier

Kollekte: Diakonische Aufgaben unserer Pfarrei

Sonntag, 7. Juli

10.00 Firmgottesdienst in der Kirche

Herz Jesu Zürich-Wiedikon mit dem emeritierten Generalvikar Dr. Josef Annen. *Kein Gottesdienst in unserer Kirche*

10.00 Chinderchile im Pfarreizentrum

GOTTESDIENSTE UNTER DER WOCHE

Dienstag, 9. Juli

9.00 Eucharistiefeier

Freitag, 12. Juli

9.00 Eucharistiefeier

15. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 13. Juli

17.15–17.45 Beichtgelegenheit

18.00 Eucharistiefeier

Sonntag, 14. Juli

10.00 Eucharistiefeier

Kollekte: Kirche in Not

GOTTESDIENSTE UNTER DER WOCHE

Dienstag, 16. Juli

9.00 Eucharistiefeier

Freitag, 19. Juli

9.00 Eucharistiefeier

Aus unserer Pfarrei

GEMEINSAME FIRMUNG MIT DER PFARREI HERZ JESU WIEDIKON

Am **Sonntag, 7. Juli 2024**, spendet der emeritierte Generalvikar Dr. Josef Annen den folgenden vier Jugendlichen unserer Pfarrei das Sakrament der Firmung:

Alessandro Leoncini, Irena Neff, Sophie Obrecht und Soraya Ghirigatto.

Dieses Jahr findet die Firmung in der Kirche **Herz Jesu in Zürich-Wiedikon** statt, da die Firmvorbereitung gemeinsam mit den Jugendlichen von Wiedikon stattgefunden hat und es ein Bedürfnis aller Jugendlichen war, gemeinsam die Firmung (in Wiedikon) zu feiern.

Alle Pfarreiangehörigen sind herzlich eingeladen, mit Pfr. Odilon beim Firmgottesdienst in Herz Jesu dabei zu sein. In Maria-Hilf findet am 7. Juli kein Gottesdienst statt, sondern einzig die Chinderchile um 10.00 Uhr im Pfarreizentrum.

SPIELEABEND FÜR ERWACHSENE

Freitag, 12. Juli, 19.30–23.00 Uhr im Pfarreizentrum. Haben Sie zu Hause alte und neue Tisch- und Kartenspiele, die man nicht allein spielen kann? Oder haben Sie ein Spiel, das Sie wieder aktivieren möchten? Bringen Sie diese Spiele mit. Nehmen Sie auch etwas zum Knabbern mit, Getränke sind vorhanden.

RÜCKBLICK AUF DAS KONZERT DER STADTJUGENDMUSIK ZÜRICH

Das Konzert der Big Band der SJMUZ vom 22. Juni war ein mitreissendes Erlebnis. Die Big Band begeisterte das Publikum mit einem vielseitigen Repertoire zum Thema «Around the World». Die Musizierenden spielten Kompositionen von verschiedenen Kontinenten sowie aus Video-Spielen. Auch einige Klassiker wie z.B. «Over the Rainbow» durften nicht fehlen. Soli von den verschiedenen Musizierenden wurden gekonnt hervorgehoben. Der Dirigent Lukas Reinert führte das Ensemble mit Präzision und Leidenschaft, was sich in der exzellenten Harmonie der Besetzung widerspiegelte.

Michael Zürcher

IMMER NOCH HELFENDE HÄNDE FÜR DAS JUBILÄUMSFEST GESUCHT

Für das am **31. August/1. September 2024** stattfindende Jubiläumswochenende **«50 Jahre Maria-Hilf»** werden noch einige Helfer/-innen gesucht. Damit das Fest ein voller Erfolg wird, sind wir auf viele Helferinnen und Helfer angewiesen. Sie haben die Möglichkeit, am Fest sowie beim Aufbau und Abbau mitzuhelpfen: www.maria-hilf.ch/jubilaeum

Für Anmeldungen, Fragen und weitere Infos erreichen Sie Markus Binder unter markus.binder@maria-hilf.ch.

Herzlichen Dank für Ihre Beteiligung!
OK Jubiläumsfest «50 Jahre Maria-Hilf»

MARIENBRUNNEN UND SCHUTZMANTEL FEST – PATROZINUM 2024

Bunt, schön und sinnig war unser Patroziniumsfest – die Maria von Maria-Hilf wurde sozusagen lebendig, geschmückt, gefeiert und besungen.

Der Gottesdienst begann auf dem Vorplatz beim mit Rosen gesmückten Brunnen, der zum Marienbrunnen wurde, als zwei «Madonnenmädchen», welche auch den Corpus bemalt hatten, die blau gewandete Madonna unter dem Gesang der Fioretti und Erstkommunikanten aus der Kirche trugen und feierlich auf dem Brunnen installierten. Nach den Bitten des Kyrie zog die Gemeinde zum Gloria der Fioretti in die Kirche ein.



Bei den Fürbitten, vorbereitet von Giuseppe Bitetti, wurde «Maria – Hilfe der Christen» geradezu leibhaftig. Eine Jugendliche nahm als «Schutzmantelmadonna» die fürbittenden Erstkommunikanten unter ihren blauen Mantel. Zusammen mit den Fioretti brachten sie anschliessend den von ihnen unter Esther Neffs Leitung bedruckten blauen Stoff zu unserer an der Wand thronenden Maria, sinnig begleitet vom «Maria breit den Mantel aus» des Vokalensembles und der Gemeinde. Für einmal wurde sie als die gefeiert, die uns als Mutter hält und schützt und uns den Weg zum «Wasser des Lebens» weisen kann. Kinder und Jugendliche haben uns das vermittelt.

So war der Gottesdienst insgesamt farbig und vielfältig; Klarinette, Gitarre, Violine, Harfe und Orgel begleiteten die Gesänge der Kinder, des Jeune Ensembles und des Vokalensembles.

Cornelia Nepple Kost

ÖFFNUNGSZEITEN SEKRETARIAT WÄHREND DER SOMMERFERIEN

Von Mo., 15. Juli, bis Fr., 16. August, ist das Pfarreisekretariat jeweils am **Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag von 9.00 Uhr bis 11.00 Uhr geöffnet.**